

espresada casa, y dejando muy malparados á tres sugetos que se dedicaban á dicha industria, los que fueron inmediatamente conducidos al Hospital con pocas esperanzas de vida.

Las víctimas de esta desgracia, segun se ha dicho, son el abuelo, hijo y yerno de la familia que habita la casa, teatro del siniestro.

—Anteayer, á las doce de la mañana, se reunieron en Valencia, en junta general, bajo la presidencia del señor gobernador, los diputados de la acequia del Júcar, cumpliendo lo prevenido en la real orden de 5 del corriente, con el objeto de discutir y formular los términos de hacer efectivo el reintegro en favor de los pueblos de la segunda seccion del reparto extraordinario de coquiage para atender á la reparacion del azud y presa de Antella.

Al abrirse la sesion ocurrió un incidente respecto á la representacion de los nuevos diputados nombrados por el señor duque de Lecera é Híjar, é interpretando el testo de las ordenanzas, declaró la junta que no podian tomar parte actualmente estos, y que los suplentes eran los que deben sustituir á los que renunciaron el cargo. Ayer habia vuelto á reunirse la junta con la asistencia de aquellos á quienes se citó por acuerdo de la misma junta.

CORREO ESTRANJERO.

INGLATERRA.—Acaba de presentarse un conflicto grave entre el gobierno inglés y el del Paraguay. La cañonera de vapor *Deterold*, de la marina real británica, recogió á su bordo muchas familias de la provincia de Corrientes, república Argentina, cuyas propiedades habian sido destruidas, y al pasar bajo una batería del Paraguay, situada sobre el litoral de Paraná, le hicieron fuego, matando á dos marineros é hiriendo á un oficial del *Deterold*.

El ministro de S. M. británica en la Asuncion, dirigió en seguida una enérgica reclamacion al presidente Lopez, que ha contestado evasivamente, pretendiendo que la cañonera habia faltado á las leyes de la neutralidad. El representante inglés ha insistido en su reclamacion, y el gobierno ha dado orden al contra-almirante Elliot, que manda la division naval británica de la Plata, para que tome las medidas necesarias, á fin de obtener la mas cumplida reparacion del insulto recibido.

—Acerca de la revista de las escuadras combinadas de Inglaterra y Francia, se ha determinado en Plymouth que seis navios de coraza, entre los cuales se cuentan el *Royal Sovereign* y el *Minotaur*, marcharán á Cherbourg y á Brest, precedidos del *Edgard*, que lleva la insignia del contra-almirante Dacres.

La escuadra francesa deberá llegar á Postmouth del 7 al 8 de setiembre, y las grandes maniobras tendrán lugar en Spitead, que posee una magnífica bahía situada entre Postmouth y la isla de Wight.

—En el discurso de gracias que uno de los jefes del partido tory, Mr. Disraeli ha dirigido á sus electores, asegura que el partido conservador no se ha debilitado en las últimas elecciones

y hace notar que los conservadores que se pasaron al campo liberal no han sido reelegidos.

—Escriben de Birmingham con fecha 9 de julio, que acaba de declararse el cólera en la casa de trabajo de los pobres de aquella ciudad. A las doce y media de la tarde fué atacado el primero, y á las siete de la noche habia ya en el establecimiento 243 niños atacados de la epidemia. Inmediatamente se han convocado *meetings* de urgencias para acordar las medidas necesarias para combatir la terrible enfermedad.

—Las relaciones diplomáticas entre Inglaterra y el Brasil se van á reanudar en breve. El gobierno brasileño ha aceptado las proposiciones que últimamente ha hecho Inglaterra, con lo que han desaparecido todos los obstáculos que se oponian á la buena inteligencia entre ambas naciones.

—El *Gran Oriental*, con el cable eléctrico que se ha de tender entre Inglaterra y los Estados-Unidos, llegó el 19 á Bauris, en Irlanda. La operacion de tender el cable debe haber empezado ya á estas horas.

ITALIA.—En Gíanes (Sicilia) ha habido un terremoto que ha ocasionado algunas víctimas. Las pérdidas son considerables.

FRANCIA.—Se han hecho en Francia interesantes experimentos á bordo de un buque cerca de Lorient con la luz eléctrica: por medio de un refractor submarino se ha iluminado el agua á gran profundidad, y desde el buque se veian distintamente, como en un *aquarium*, acudir los peces á la claridad. Tambien se ha ensayado al mismo tiempo un aparato de buzos, con el cual se puede estar bastante tiempo debajo del agua. Tanto la nueva aplicacion de la luz eléctrica como el referido aparato, pueden utilizarse convenientemente en la pesca del coral, en trabajos submarinos y en salvar los efectos perdidos por causa de naufragios. Tambien se ha utilizado la luz eléctrica con el mejor éxito aplicada á un sistema de señales entre los buques y los faros.

BRASIL.—Las Cámaras de Rio-Janeiro han autorizado al gobierno á contratar un empréstito de 24 millones de duros para atender á los gastos de la guerra con el Paraguay.

ROMA.—Ha llegado á Roma el célebre historiador italiano César Cantú. Algunos periódicos atribuyen á este viaje la mayor importancia, suponiendo que el rey Victor Manuel ha encargado á César Cantú preparar el terreno para reanudar las negociaciones con la Santa Sede.

—Para el mes de setiembre se anuncia la apertura del colegio eclesiástico polaco en Roma. El Papa ha cedido para ello el convento de San Adrian en el Foro, para asilo de los proscriptos.

AUSTRIA.—Con motivo del aniversario del nacimiento del emperador Francisco José, dicen de Viena, todos los prisioneros políticos húngaros y polacos serán amnistiados. Espérase que el mismo día aparecerá una amnistía para los delitos de la prensa.

EGIPTO.—Las noticias recibidas hoy de Alejandria son en lo posible satisfactorias. La epidemia decrece hasta el punto de que el día 21 solo hubo doce defunciones. En el Cairo tambien va

desapareciendo. En todas las poblaciones de Italia el estado sanitario es excelente.

AFRICA.—En cartas recibidas de Górea, con fecha 10 de junio, se dice, que de orden del gobernador del Senegal, ha salido para Sierra Leona el aviso de vapor el *Espadon*, á fin de proteger el comercio y los súbditos franceses é ingleses amenazados, porque ha estallado una guerra terrible entre los negros de Mellacorce y Torrecareal y han amenazado los establecimientos de los europeos.

BÉLGICA.—El rey Leopoldo de Bélgica ha sufrido hace tres dias una nueva operacion. La hidropesia no cede sin embargo, y el estado del enfermo es cada dia mas alarmante.

TURQUIA.—Escriben de Constantinopla que el virey de Egipto abandonará muy pronto aquella capital para hacer un viaje á Inglaterra y Francia.

—En Constantinopla se han tomado las mas eficaces disposiciones para evitar el desarrollo del cólera. Esta epidemia disminuía dia por dia en aquella poblacion.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

Londres 23.—Ha fracasado por completo el proyecto del gobierno italiano relativo á la llegada en el puerto de Brindisi de la mala de las Indias Orientales, y á su tránsito por la península.

El dictámen de los delegados ingleses encargados de estudiar dicho proyecto ha probado la absoluta imposibilidad de su realizacion.

Berlin 23.—El rey Guillermo ha llegado á Salzburgo.

Se han cambiado nuevas notas diplomáticas entre los señores de Bismarck y de Mensdorff relativamente á los ducados, cuya situacion se presenta bajo un aspecto cada dia mas desfavorable. El gobierno ha tomado sus precauciones para que no se turbe la tranquilidad pública en Colonia.

Londres 23.—El Consejo privado ha dirigido una circular á los alcaldes de los pueblos del litoral invitándoles á adoptar medidas de precaucion en el caso de presentarse en ellos el cólera ú otra epidemia.

El gobierno no cree necesario que guarden cuarentena los buques procedentes de países infestados.

Colonia 23.—Los vapores destinados á dar un paseo por mar para festejar el aniversario del nacimiento del duque de Augustemburgo han sido ocupados militarmente.

Los invitados á la fiesta se dirigieron entonces por el ferro-carril á Oberlahuein, y no hubo que lamentar ningun desórden.

Paris 24.—Hasta ahora el resultado de las elecciones es favorable en casi todos los pueblos á las antiguas municipalidades. En la mayor parte de las poblaciones han regido las últimas listas electorales, y han sido reelegidos los alcaldes.

ra al lado del caballero.—Era Grain-d'Orge.
—¿En qué estado nos hallamos? preguntó este último.
—Ya llegamos á nuestro objeto... Antes de una hora tendreis la jóven en vuestro poder.
—Bien.—¿Dónde habeis dejado vuestros hombres?
—Allá bajo, cerca del sitio donde se baila.
—¿Cómo sacareis á la jóven?...
—Ese es asunto mio.
—Ya sabeis... ni ruido ni escándalo...
—¡Pardiez! las cosas pasarán tan dulcemente que nadie se apercibirá de nada.
—A las mil maravillas.—Por nuestra parte, estamos prevenidos para desamarrar inmediatamente...
—¿Os acordais de la suma convenida?
—Esas cosas no se olvidan.
—¿La traeis con vos?
—Sí, respondió Grain-d'Orge golpeando sobre su bolsillo que produjo un sonido metálico; la suma está aquí, en oro, en una bolsa de piel...
—¡Perfectamente! ¿Y me la dareis?...
—En cambio de la jóven... Vos me la entregareis con una mano, y con la otra tomareis la suma.
—No pregunto mas, y vuelvo á mi puesto...
—¡Buena fortuna!...
—Hasta luego...
El caballero se reunió á su gente sin perder un momento.

—Bien veis que no, dijo con tono áspero.
—¿Quereis dejarnos subir á vuestro esquite y conducirnos?...
—No.
—¿Por qué?
—Porque no nos conviene.
—Pero, replicó el padre Lollier, no pedimos que nos hagais ese servicio de balde... ¡seréis pagado, y bien!
El pescador habia ya dejado caer la cabeza en sus brazos, y parecia dormir.
—Conque, preguntó de nuevo el padre de Juanita, ¿no quereis?...
—¡No! ¡voto al demonio!... ¡no! ¡y mil veces no! replicó el pescador; nuestra barca es para nosotros... ¡conque dejadnos en paz!...
Al ver una decision tan repentina, espresada de una manera tan enérgica, no habia ya nada que esperar.
Los convidados que no tuvieron sitio en las barcas, se contentaron con pasear á pié por la ribera.

XXIII.

LA BARCA NEGRA.

La noche llegó tranquila y serena, el cielo tapizado de estrellas sonreía á la tierra: de todas partes se oían resonar los alegres cantos de los bebedores.

Despues se abandonó la mesa, y como todavia era demasiado temprano para el baile, se propuso un paseo por el rio.
Esta proposicion fué acogida con placer por todos, y con un verdadero entusiasmo por los jóvenes.
Mr. Gelinote envió á la gruesa Simona á buscar á los pescadores de las cercanías con sus barcas, y al cabo de algunos instantes los convidados de la boda se dirigian hácia la orilla.
Una verdadera escuadrilla de barcas chatas y toscas esperaba á los paseantes.
Cada uno se fué colocando.
Pero las barcas se llenaron y aun quedaban cinco ó seis personas en la ribera.
Uno divisó, á unos veinte pasos del sitio en cuestion, una barca pintada de negro, y que parecia de una ligereza fenomenal comparada con las otras embarcaciones.
En esta barca dormian dos hombres en traje de pescadores.
—Allí hay gentes que querrán conducirnos, dijo designando la barca el padre Lollier, el cual se hallaba entre el número de los retrasados.
Se aproximó á la barca.
—¡Eh! ¡muchachos!... dijo el empleado en la Halle formando una bocina con sus manos.—
¿Dormis?...
Uno de los hombres acostados en la barca levantó la cabeza.

